



“Il n’est nullement question de faire gouverner la société par les femmes mais bien de savoir si elle ne serait pas mieux gouvernée par les hommes et par les femmes.”

John STUART MILL

Une association pour
ré-agir au féminin

**POUR QUE PERSONNE NE SOIT OUBLIÉE DES PROGRAMMES DE DÉVELOPPEMENT
DECLARATION DE NAISSANCE DE CHAQUE ENFANT
Mardi 28 août, 16:45 – 18:00, Siège des Nations Unies, One UN Plaza New York
Language Room 3, North Lawn Building, 2nd Floor.**

Déclaration des naissances indispensable pour l'accès aux programmes de développement,
Michèle Vianès, présidente de Regards de femmes, France.

Fournir gratuitement une identité juridique à tous les enfants en facilitant la déclaration des naissances. Les initiatives en cours en Côte d'Ivoire. **Rachel Gogoua**, présidente d'ONEF, Côte d'Ivoire.

Partenariat et réseautage pour l'inscription universelle des naissances à l'état-civil. Des exemples d'actions au Sénégal, **Mbeinda Diop**, présidente de Cosapere, Sénégal

Débat avec la salle

Conclusion Vidéo du discours de **Madame Lakshmi Puri**, directrice adjointe de ONUFemmes, lors du colloque de Regards de Femmes « **Enfants sans état civil, femmes sans droits** »

Organisation Nationale pour
l'Enfant, la Femme et la Famille



**COLLECTIF SÉNÉGALAIS DES AFRICAINES POUR LA PROMOTION
DE L'ÉDUCATION RELATIVE À L'ENVIRONNEMENT COSAPERE**